

Die fahrenden Musikanten zogen durchs Rheintal

Altstätten Ein musikalischer Ostergruss: Die Altstätter Musiker Manu Oesch Olowu, Irina Garbini und Dany Kuhn waren am Karsamstag zwischen Altstätten und Widnau als fahrende Musikanten unterwegs und gaben auf grossen Plätzen vor kleinem Publikum kurze Konzerte auf einem Autoanhänger. Die Passanten wirkten teilweise fast schon irritiert, wieder einmal einem Livekonzert zuhören zu können. «Es ist schön, wieder einmal live aufzutreten», sagt



Kurz und spontan: Kaum war der Anhänger platziert, spielten die drei Musiker und erfreuten die Passanten.



Bild: rew

Irina Garbini. Sie habe die Aktion auf den sozialen Medien verbreitet und einige Anfragen für einen kurzen Auftritt bekommen.

«Die Zuhörer halten sich an die Abstandsregeln, wir mussten bisher noch nicht daran erinnern», sagt Manu Oesch Olowu und weiter: «Zudem spielen wir nur kurze Sets und sind dann wieder weg. Deshalb nennen wir uns <Die fahrenden Musikanten> und verhalten uns auch wie diese.» (mt / rew)